

EFE



► El director de la planta de Ronal en Teruel, Dominik Wiederhold, ayer tras la firma del acuerdo.

INVERSIÓN EMPRESARIAL

La planta de Ronal en Platea estará operativa en el 2017

● El director de la planta plantea más empleo a largo plazo

EL PERIÓDICO
ZARAGOZA

La nueva planta de Ronal Ibérica en la Plataforma Logística de Teruel (Platea) estará operativa en el primer trimestre del 2017, según apuntó ayer el director de la planta Dominik Wiederhold tras cerrar la firma de la compra del suelo (240.000 metros cuadrados) con la DGA. Una rúbrica que abre la puerta a una inversión de 47 millones por parte de esta auxiliar del automóvil que da trabajo a 390 personas.

Ahora la producción ronda

El PSOE recurre el acto ante la junta electoral

►► El PSOE recurrió ayer ante la junta electoral la firma para la ampliación de Ronal Ibérica en Platea, en la que participó el consejero de Obras Públicas, Rafael Fernández de Alarcón. Los socialistas argumentan que el acto contraviene la ley orgánica de Régimen Electoral porque tiene lugar en plena campaña. El secretario general del PSOE en Teruel, Vicente Guillén, denunció el uso «partidista de los resortes del Gobierno de Aragón que está haciendo el PP».

los 2,2 millones de llantas al año, aunque Wiederhold no descartó llegar hasta los 3,1 millones de unidades en un futuro, si se cumplan los planes de crecimiento y ampliación. Este crecimiento permitiría la creación de once nuevos puestos de trabajo tras el traslado, a los que sumar medio centenar en una primera fase y hasta 150 en una posterior, según informó Efe.

La empresa se ha beneficiado de las bonificaciones del plan comercial de Platea, que alcanzan descuentos de hasta el 85 % (6,6 millones). A estos descuentos se suman ayudas e incentivos del Fondo de Inversiones de Teruel (Fite), de la DGA y del Gobierno, así como del Ministerio de Hacienda por otros 5,6 millones de euros. ≡